

Der Geschichtsverein Ahrntal

lädt herzlich zu einem Tagesausflug

Geschichtsverein Ahrntal

nach Fließ und Imst im Tiroler Oberland ein.

Wir besuchen den an der Via Claudia Augusta gelegenen prähistorischen Brandopferplatz und römischen **Kultplatz auf der Pillerhöhe.**



Im **archäologischen Museum Fließ** können wir den hallstattzeitlichen Bronzehort von Fließ und den 2001 von Franz Neururer entdeckten bronzezeitlichen Opferschatz von Piller betrachten. Das Museum wurde zweimal mit dem Tiroler Museumspreis ausgezeichnet.

Über Landeck nach Imst.

Sehenswerte Objekte aus verschiedenen Epochen, von der Urgeschichte bis in unsere Zeit werden im **Museum Ballhaus** in Imst präsentiert.

Die Sonderausstellung rückt die **Haselfichte** in den Mittelpunkt.

Instrumentenbauer wissen um die speziellen Eigenschaften des Holzes, alle anderen erfahren in der Ausstellung, was das Klangholz zu etwas Besonderem macht. Zudem gibt es Klangobjekte aus dem Holz der Haselfichte von Alois Steger und Paul S. Feichter zu sehen.

Programm

Zeit: Samstag 28. Oktober 2023

6: 00 Uhr

Start in Luttach, Parkplatz Tourismusverein (Fahrtgemeinschaften in Privatautos)

Fahrt über den Brenner nach Imst, Richtung Pitztal und bei Wenns zur Piller Höhe

9:00 Uhr

Ankunft Piller Höhe

Kaffeepause im Cafe- Restaurant "Gachenblick", Naturparkhaus Kaunergrat

9: 30 Uhr

Besichtigung des Brandopferplatzes Pillerhöhe (Freilichtmuseum Alpines Heiligtum)

10: 30 Uhr

Geführte Besichtigung des archäologischen Museums Fließ

12:30 – 14:00 Uhr

Mittagessen in Fließ

14:30 Uhr

Ankunft in Imst, Stadtmuseum Ballhaus

Besuch der Ausstellung zum Thema Haselfichte, Führung mit Helene Keller

Besichtigung der Dauerausstellung im Ballhaus von Imst

16:30 Uhr

Heimfahrt

Es freut sich

der Vorstand des Geschichtsvereins Ahrntal

Wir bilden Fahrtgemeinschaften mit Privatautos.

Kosten für Fahrt und Eintritte übernimmt der Geschichtsverein Ahrntal.

Anmeldung bitte frühzeitig vornehmen!